



Primeras Planas

Critican: abusa 4T en reformas

[Reforma](#)

Ve Morena alzamientos armados si EU interviene

[El Universal](#)

Cobra menos vidas el sueño americano

[Excélsior](#)

Replicará Trump el modelo texano para la caza de migrantes

[Milenio](#)

En CDMX se pierde 40% de agua en fugas de la red hidráulica

[La Jornada](#)

Enfilan defensa de paisanos con más tiempo y empleo en EU; 10 mil, inermes

[La Razón](#)

Es México el país "más democrático"

[El Heraldo de México](#)

Proliferan ambulantes

[La Prensa](#)

¡Jiménez histórico!

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

CDMX tendrá su supersecretaría

La nueva Secretaría de Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación Metropolitana, a cargo de Alejandro Encinas, se encargará de las políticas de planeación urbana de la CDMX. También deberá participar en la creación de estudios y una cartera de proyectos estratégicos metropolitanos para mejorar la coordinación regional en materia de movilidad, agua y seguridad. En temas como el de seguridad, Encinas dio a conocer la Policía Metropolitana, cuyo estado de fuerza ya prepara, como adelantó a este diario el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**. [Excélsior](#)

Detienen a implicados en dos asesinatos en San Mateo Xalpa

El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó de la detención de dos hombres, presuntamente relacionados con el homicidio de igual número de personas con disparos de arma de fuego, el 27 de diciembre, en la carretera a San Pablo y Fresno, del pueblo de San Mateo Xalpa, en la demarcación territorial Xochimilco. [La Jornada](#) sin mención: [Basta](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

Asesinato del Jefe Milton, una afrenta a la SSC

Para pagar deudas económicas, Jorge Leonel "N" aceptó "hacer un jale" y ése fue asesinar al titular de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la SSC, Milton Morales Figueroa. "Lamento informar que, derivado de un cobarde ataque ocurrido en Coacalco, Edomex, mi compañero y amigo comisario jefe, Milton Morales Figueroa, perdió la vida. En éste, como en otros casos que atendemos en la SSC, no habrá impunidad", publicó en sus redes sociales el secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez Camacho**. [La Razón](#)

Motivan exfutbolistas a reclusos en penales

En los reclusorios de la Ciudad de México se celebró un evento y un partido para incentivar el deporte de las patadas, donde acudieron exfutbolistas de renombre para darle más emoción a la celebración. La **Subsecretaría del Sistema Penitenciario, de la SSC**, recibió a exfutbolistas profesionales que impartieron pláticas motivacionales en dos centros penitenciarios de esta capital. El Subsecretario del Sistema Penitenciario, Andrés Ponce Aceituno, agradeció a los invitados por tomarse el tiempo de realizar esta noble labor, así como a los directores de ambos centros. [Basta](#) / [Excélsior](#)

Refuerza Protección Civil operativo "Pirotecnia Cero" en el mercado de San Cosme, en Cuauhtémoc

Durante un recorrido de supervisión en el mercado de San Cosme, la secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa Vanegas, encabezó las acciones del Operativo Pirotecnia Cero, en colaboración con diversas dependencias de la ciudad. En el operativo participaron la Secretaría de Gobierno, la Secretaría de Desarrollo Económico, la **SSC** y la SEGIRP y PC, en cumplimiento de las instrucciones de la jefa de Gobierno, Clara Brugada. [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#)



Multan a sólo 50 por quemar pirotecnia

En los últimos siete años, sólo 50 personas han recibido una sanción por tronar o quemar cualquier clase de cohetes en la CDMX. Las cifras contrastan con las miles de quejas que los chilangos levantan cada año, ya que de 2020 al 9 de diciembre de 2024, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** recibió tres mil 998 reportes relacionados a esta actividad, mientras que el C5 registra más de 10 mil reportes en lo que va del año. Alejandra Negrete Morayta, directora ejecutiva de Justicia Cívica, señaló que la gente puede denunciar estas actividades directamente en juzgados cívicos, a través de la app Mi Policía o vía telefónica. [El Sol de México](#)

Suman más de 86 mil multas a motociclistas

Con la entrada en vigor del nuevo Reglamento de Tránsito para motociclistas, la Secretaría de Seguridad Ciudadana, a través de la Subsecretaría de Control de Tránsito, ha infraccionado a 86 mil 670 conductores. Con el propósito de evitar accidentes y con el apoyo del C5 se determinó la ubicación de los dispositivos y programas a implementar como Fotocívicas, Conduce Sin Alcohol, Cruces Seguros y la optimización de corredores viles. [Ovaciones](#)

¿Buscas adoptar un lomito? Entra a la cuenta de X de la **SSC**, donde tienen un catálogo de rescatados. [Reforma](#)

Trailero atropelló a una persona

Policías de la SSC solicitaron los apoyos médicos para una persona que fue atropellada por el operador de un tráiler. Los hechos sucedieron sobre el Eje Central Lázaro Cárdenas y la calle Pensador Mexicano, en la colonia Guerrero. El conductor de la unidad fue detenido por elementos policiacos y puesto a disposición del MP. [Basta](#)

Caen 2 en Iztacalco

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron en las calles Sur 171 y Recreo, colonia Gabriel Ramos Millán, alcaldía Iztacalco, a dos hombres en posesión de 100 envoltorios de aparente cocaína. [El Heraldo de México](#)

Se estampa biker con camión de la basura

Un motociclista perdió la vida al impactarse contra la parte trasera de un camión de la basura que se encontraba estacionado sobre la calzada de Tlalpan, en la colonia San Andrés, alcaldía Coyoacán. El conductor de la unidad recolectora fue detenido por **elementos policiacos** para deslindar responsabilidades. [Basta](#)

Carga pesada

Una pareja de bikers fue arrollada por un camión de carga cuando circulaban sobre calzada Ermita Zaragoza, en la colonia Lomas de Zaragoza, alcaldía Iztapalapa. Paramédicos que acudieron al lugar trasladaron al hombre a un hospital cercano, la mujer ya no contaba con signos vitales. El chofer de la unidad fue detenido por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Envenenadores reciben a balazos a los policías

Elementos de la SSC capturaron a dos sujetos que los recibieron a balazos, cuando se aproximaban a atender el reporte de una riña, en las calles Oriente 239 y Sur 20, de la colonia Agrícola Pantitlán, alcaldía Iztacalco. [Basta](#)

Borrachera fatal, exreo mata a golpes a su compañero de parranda

Mientras ingerían bebidas alcohólicas y tras una discusión, un hombre le quitó la vida a un adulto mayor. Por tal situación se dio a la fuga, pero fue detenido por **elementos de la SSC** sobre la avenida Constituyentes, al cruce con calle Sur 144, de la colonia 16 de Septiembre, en la alcaldía Miguel Hidalgo. [Basta](#)



Columna Poder Ciudadano: Rescatar Calzada de Tlalpan y terminar con la trata de personas / Juan Carlos Flores Aquino

En el tema de las mujeres trabajadoras sexuales en la CDMX, lo que ha faltado es determinación y acabar con la corrupción millonaria del dinero generado por el delito de trata de personas. Por eso, aplaudo la decisión de Clara Brugada, y que haya instruido a su Secretario de Seguridad Ciudadana, a que revisen la Calzada de Tlalpan, pero no solo el tráfico vehicular, sino la problemática diaria que sufrimos las y los vecinos. Jefa de Gobierno, estrene el trabajo de la recién electa fiscal de la Ciudad de México, Bertha Alcalde Luján, y junto con **Pablo Vázquez Camacho**, acaben de una vez por todas, con el delito de la trata de personas. [La Prensa](#)

Columna Altavoz: Fin de año sin broncas / Salvador Guerrero Chiprés

De acuerdo con el C5, este año hay una tendencia decreciente en el número de emergencias reportadas los días 24 y 25 de diciembre. Las expectativas hacia el último día de este 2024 y el primero del 2025 son buenas y se fortalecen con la capacidad institucional para generar programas de atención en temas como impedir la conducción bajo los efectos del alcohol o la quema de pirotecnia. La visión de Brugada es fundamental en los operativos Conduce Sin Alcohol y Cero Pirotecnia encabezados por la SSC, a cargo de **Pablo Vázquez**, y en los cuales participan diversas dependencias. [Basta](#)

Columna En Flagrancia: Secuestro de bebés / Gustavo Fondevila

El jueves pasado, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la PBI detuvieron a una mujer sospechosa de haber secuestrado a una bebé durante una fiesta familiar por la celebración de la Navidad, en la colonia Pólvora, de la alcaldía Álvaro Obregón. La madre comentó recibir llamadas exigiendo 5 mil pesos por el recate que se llevó a cabo en la estación Tacubaya del STC Metro, donde fue detenida la mujer. A simple vista parece una de esas historias trágicas y bizarras de México. [Reforma](#)

Policiaco

Tragedia en la Guerrero

Momentos de terror vivieron alrededor de 30 personas de escasos recursos que habitaban un hotel en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, al producirse un incendio que dejó 4 muertos y al menos, 30 personas damnificadas. Elementos de Protección Civil, de la **SSC** y la Guardia Nacional, acordonaron el sitio para evitar alguna otra tragedia. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

Ejecutan a sujeto en Iztapalacra

Un motociclista fue atacado a balazos sobre calle Morelos, en la colonia Consejo Agrarista, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM**, quienes lo diagnosticaron sin signos vitales, el agresor logró escapar. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Choque y volcadura deja a mujer lesionada

Se registró una volcadura sobre avenida Azcapotzalco y calle 16 de Septiembre, en el Centro de Azcapotzalco, donde dos autos colisionaron y uno de ellos terminó llantas para arriba; una mujer resultó lesionada y fue atendida por paramédicos del **ERUM**. [Basta](#)

Escandaloso asesinato de mujer en Azcapo

Una mujer fue asesinada a balazos mientras caminaba sobre calle Glicerina, de la colonia Plenitud, alcaldía Azcapotzalco. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes confirmaron el deceso; no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Se rompió la maceta

Un motociclista perdió la vida al perder el control de su unidad e impactarse contra un árbol en la colonia Tlazintla, alcaldía Iztacalco. Al lugar acudieron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y paramédicos que confirmaron el deceso. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)



Sistema Penitenciario

Se quedaron sin la cena de Navidad

En años recientes solo una quinta parte o menos, de los prisioneros en las cárceles de la CDMX pudieron gozar de las cenas navideñas y de año nuevo, tiempos en que el Sistema Penitenciario capitalino estuvo a cargo de Hazael Ruiz y Enrique Serrano Flores. De acuerdo a un informe de la propia Subsecretaría del Sistema Penitenciario, en 2021 y 2022 se brindaron dos mil 682, y cinco mil 378 raciones. En 2023, con Omar Reyes Colmenares en el cargo, se gastó para estas cenas un total de un millón 643 mil 524 pesos. El actual **subsecretario del Sistema Penitenciario, Andrés Ponce**, presumió que en reclusorios capitalinos se llevaron actividades navideñas el pasado 25 de diciembre. [Basta](#)

Justicia

Encabeza Azcapotzalco peleas familiares y vecinales, según el INEGI

La alcaldía Azcapotzalco es una de las demarcaciones con más peleas vecinales o familiares. Así lo revelaron los resultados de la ENSU, los cuales indican que Cuauhtémoc y Azcapotzalco presentan 64.9% y 58.7% de los "conflictos o enfrentamientos de manera directa". De enero a septiembre de este año, la FGJ registró mil 179 casos de delitos contra la familia en la alcaldía Azcapotzalco. [Basta](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

#CONDROGAS

CAEN 2 EN
IZTACALCO

LOS SUJETOS INTENTARON
HUIR, PERO FUERON
DETENIDOS POR POLICÍAS

FOTO: ESPECIAL



• **EN FLAGRANCIA.** Los hechos ocurrieron en calles de la colonia Gabriel Ramos Millán.